

Bericht Region Köln-Bonn-Aachen 2023

Die Struktur der Radsportregion Köln Bonn Aachen befindet sich weiterhin im Aufbau. Die Zusammenarbeit mit dem Radsportbezirk Köln/Bonn und dem Radsportbezirk Aachen wird ausgebaut und ein Regionsteam zusammengestellt. Dabei soll das bestehende Netzwerk in der Region eingebunden werden und der (themenbezogene) Austausch der Vereine untereinander unterstützt werden.

Der Radsportbezirk Aachen wird sich voraussichtlich zum Ende des Jahres auflösen.

Die Region Köln Bonn Aachen hat im letzten Jahr erstmals Vereine mit Fördermitteln bei der Durchführung von Veranstaltungen unterstützt. Dabei lag der Schwerpunkt der Förderung im Jugendbereich, insbesondere bei Rennsportveranstaltungen. Die Förderung wurde bereits von einigen Vereinen genutzt und soll in der Saison 2024 noch mehr Vereine erreichen.

Zusätzlich konnte die Region einzelne Vereine bei Projekten durch planerische Unterstützung und mit der Vermittlung von Kontakten weiterhelfen. In der Saison 2024 soll das Angebot der Region für die Vereine ausgebaut werden.

Aachen, im Februar 2024

Sascha Hoff

Regionalvorsitzender